
  

NOTA DE PRENSA  

  

🛑  Con éxito se desarrolló la décimo primera sesión ordinaria de la Comisión 
Multipartidaria Hambre Cero, presidida por la congresista Marleny Portero, con la 
participación de distintos representantes del sector público, privado y la sociedad 
civil con la finalidad de abordar las acciones que se vienen desarrollando respecto 
de la fortificación del arroz. 

El evento inició con la participación del representante del Ministerio de Salud del 
Perú, donde anunció que, finalmente, en diciembre de este año, se tendría 
elaborada la versión final del reglamento de la Ley que propone el enriquecimiento 
del arroz en el Perú que fue publicada en julio del año pasado. 

Seguidamente, la representante del Programa Mundial de Alimentos – #PMA, 
Lena Arias, expuso sobre la relevancia, experiencias y dificultades que se vienen 
dando en la fortificación del arroz en el país y en el mundo. 

Asimismo, el Director de la Sociedad Nacional de Industrias, Leandro Mariátegui 
Cáceres, informó sobre las acciones pendientes por parte del Estado, la industria y 
los comercializadores para contribuir con la reducción de la anemia a través de la 
fortificación del arroz. 

Por otro lado, el representante de la Asociación Peruana de Molineros del Arroz-
#APEMA, Víctor Millán, dio a conocer las experiencias de trabajo en la fortificación 
del arroz y las dificultades para su masificación, expansión y/o comercialización. 

Finalmente, la presidenta de la Comisión puso énfasis en la importancia de apoyar, 
desde cada sector, en la promoción, producción y comercialización del arroz 
fortificado, no solo para los programas sociales sino para todos los peruanos, dado 
que somos un país arrocero y los nutrientes de dicho arroz contribuyen en la lucha 
contra la anemia y la inseguridad alimentaria en nuestro país. 

 

      



 

  


